

## CONSEJO ESTATAL DE TRANSPORTE Y VIALIDAD

## MÉXICO

## PROYECTO DE TRANSPORTE SUSTENTABLE Y CALIDAD DEL AIRE CONTRATACIÓN DE SERVICIOS DE CONSULTORÍA

DONACIÓN GEF, No. TF095695

ANUNCIO DE EXPRESIONES DE INTERÉS

Fecha: 16 de enero de 2014.

Este llamado a presentar expresiones de interés se formula como resultado del anuncio general de adquisiciones para este Programa en el dg Market publicado el 9 de marzo de 2011.

El Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos ha sido designado por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público para que como agente financiero administre y dé seguimiento a la donación otorgada por el Banco Internacional de Reconstrucción y Fomento (BIRF) por un monto equivalente a US\$5,378,000 con recursos provenientes del Fondo Global del Medio Ambiente (GEF) para el proyecto denominado "Transporte Sustentable y Calidad del Aire", ejecutado parcialmente por el Consejo Estatal de Transporte y Vialidad del Gobierno del Estado de Nuevo León, como "Entidad Elegible" y se propone utilizar una parte de los fondos para efectuar los pagos elegibles del contrato para la Estructuración Técnica, Legal y Financiera del corredor de Movilidad Sustentable Constitución - Morones Prieto.

El Estudio consiste en la formulación de una propuesta técnica legal y financiera para la operación del corredor en cuestión, la elaboración de un modelo de cambio modal, y de un modelo financiero considerando inversión pública, privada y de organismos internacionales. Las especificaciones técnicas incluyen el diseño del BRT.

El período estimado de ejecución del estudio es de 6 meses programados a iniciarse para el año 2014.

El Consejo Estatal de Transporte y Vialidad del Gobierno del Estado de Nuevo León como "Entidad Elegible" invita a empresas consultoras elegibles a presentar expresiones de interés para prestar los servicios de consultoría solicitados. Los consultores interesados deberán enviar una carta en donde expresen su interés por participar en el concurso de estos trabajos y proporcionar información suficiente que indique que están calificados para realizar el Proyecto. Esta información incluirá el currículum de la firma para identificar su experiencia en trabajos similares, la organización general de la firma, la infraestructura tecnológica disponible, la disponibilidad de especialistas para ejecutar el proyecto, la última declaración fiscal y los balances y estados financieros del ejercicio fiscal 2012.



Los consultores se podrán asociar con otras firmas, con el fin de contar con mejores calificaciones. La dirección postal y de correo electrónico para enviar dicha documentación y para obtener mayor información acerca de los trabajos objeto del presente anuncio, se señala al final, en horas hábiles de 9:00 A.M. a 1:00 P.M. y de 2:00 P.M. a 6:00 P.M.

Los consultores interesados serán seleccionados conforme a los procedimientos indicados en el folleto del Banco Mundial titulado "Normas: Selección y Contratación de Consultores por Prestatarios del Banco Mundial" de enero de 2011. Podrán participar las firmas registradas o constituidas en países miembros del Banco.

Los consultores interesados pueden obtener más información en la dirección indicada al final de este documento, durante un horario 9:00 A.M. a 1:00 P.M. y de 2:00 P.M. a 6:00 P.M., de Lunes a Viernes a partir de la publicación de la presente solicitud y hasta el 30 de enero de 2014.

La información deberá enviarse a:

Área: Consejo Estatal de Transporte y Vialidad

Domicilio: Av. Fundidora S/N (Pabellón SINTRAM Interior Parque Fundidora) Col. Obrera Monterrey, N.L.

Responsable: Jesús Villarreal Martínez y Armando Salas Flores

Tel: 0181-81910539 al 42

E-mail: ivillarreal@cetyv.gob.mx, asalas@cetyv.gob.mx,

Lic. Jesús Villarreal Martínez

Director Ejecutivo del Consejo Estatal de Transporte y Vialidad